

Jueves 09 de mayo 2013

Última modificación 09.05.2013

El Financiero Bancos y empresarios saludan la iniciativa de reforma financiera Jeanette Leyva / Adriana Rodríguez La Asociación de Bancos de México (ABM) afirmó que coincide con los objetivos plasmados en la iniciativa de reforma financiera presentada ayer en el marco del Pacto por México. En cuanto a aspectos específicos de la reforma, la ABM realizará una lectura profunda y detallada de la iniciativa, además de estar atenta a la valoración y, en su caso, la aprobación de esta propuesta de ley. Sin embargo, aseguró que comparte el propósito de contar con una reforma integral que, mediante la expansión sostenible del crédito a sectores estratégicos, como el de las pequeñas y medianas empresas (Pymes), contribuya de manera substancial a un desarrollo económico incluyente. P.C. sistema financiero, reforma financiera Reforma financiera aportaría medio punto al PIB en 2 o 3 años Marcela Ojeda Castilla El paquete de 13 iniciativas con las que se pretende modificar 34 leyes que den lugar a una reforma financiera integral no busca bajar las tasas de interés por decreto, sino que propone flexibilidad e incentivos para que juntos, la banca privada y de desarrollo, den más créditos a menor costo, afirmó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Para ello, dijo que la reforma se basa en un nuevo mandato para la banca de desarrollo, a fin de propiciar el desempeño del sector financiero, fomentar la competencia en el sistema bancario y financiero para abaratar tasas y costos; generar más incentivos para que la banca preste más y fortalecer el sistema financiero y bancario mexicano, a efecto de que el sector crezca de forma sostenida P.C. reforma financiera Grandes retos enfrentan los sistemas de pensiones en AL Adriana Rodríguez Canales La creación de un esquema que incluya a los trabajadores informales incentivos para el ahorro voluntario y el incremento de las aportaciones y la edad de retiro, son los retos que enfrentan los sistemas de pensiones en México y el resto de América Latina. De acuerdo con David Tuesta Cárdenas, jefe de Economía y Pensiones de BBVA, el principal problema para reformar el sistema de pensiones en la región sigue siendo el costo político, porque aunque en todos los países se saben las medidas que deben tomarse, será difícil encontrar al político dispuesto a pagar el precio. P.C. América Latina, pensiones, seguridad social Crucial, incrementar el nivel de aportación para el retiro (Pablo Chávez Meza) El gran reto que tiene el sector pensionario del país es captar más recursos vía ahorro voluntario por parte de los trabajadores, sobre todo porque está empezando a envejecer la población mexicana. Carlos Ramírez Fuentes, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), señaló que el reto central es que no se está ahorrando lo suficiente y más cuando el envejecimiento de la población "está a la vuelta de la esquina". P.C. Consar, pensiones, seguridad social Urge Comité Nacional de Productividad: expertos Zenyazen Flores Aunque no hay un plazo fatal para instituir el Comité Nacional de Productividad, firmas de capital humano y representantes sindicales criticaron el retraso por parte de la autoridad laboral para conformar ese organismo en el que se plantearía construir un índice de productividad para todos los sectores económicos. Con ello se busca medir el desempeño de las empresas y evitar un avance de la productividad "disparejo" en el país, que se traduciría en "desigualdad salarial". P.C. productividad Desempleo mundial afecta a 73 millones de jóvenes Zenyazen Flores El desempleo afecta a unos 73 millones de jóvenes en todo el mundo, lo que implica una tasa de 12.4 por ciento, aunque se estima que podría aumentar a 12.8 por ciento en 2018, lo cual significaría que la cifra subiría en 2.5 millones el próximo lustro. Así lo prevé la Organización Internacional del Trabajo (OIT) en un nuevo informe "Tendencias mundiales del empleo juvenil 2013", en el que sostiene que el debilitamiento de la recuperación mundial en 2012 y 2013 ha agravado - aún más- la crisis del trabajo juvenil, a tal grado que muchos de ellos están abandonando la búsqueda de empleo. P.C. OIT, desempleo Libre comercio entre EU y Europa no perjudicará a México, dice Jacobson (AFP) WASHINGTON, 8 de mayo.- El proyecto de un tratado de libre comercio (TLC) que Estados Unidos negocia con la Unión Europea, no perjudicará a sus socios México y Canadá, aseguró este miércoles la responsable diplomática para América Latina, Roberta Jacobson. La agenda comercial estadounidense, centrada en dos grandes proyectos de libre comercio: con la cuenca del Pacífico y con la Unión Europea, formó parte de los encuentros del presidente Barack Obama con su homólogo mexicano, Enrique Peña Nieto, y con los mandatarios centroamericanos en su gira de la semana pasada, indicó Jacobson en una conferencia. P.C. acuerdos comerciales, TLC Reforma Impiden agropecuarios baja de inflación Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (09 mayo 2013).- Factores como el alza inesperada de precios de bienes agropecuarios, así como una disminución en la ponderación de las tarifas eléctricas, evitaron que durante abril se registrara el esperado retroceso de inflación derivado del inicio de la temporada de calor. Aunque la baja de tarifas eléctricas, iniciada en la primera quincena de abril en 15 ciudades en las que se padecen altas temperaturas en esta época, alcanzó para registrar una ligera deflación en la primera mitad de abril, ésta ya no tuvo la fuerza necesaria para que la inflación mensual se mantuviera en terreno negativo. P.C. alimentos, precios, inflación Garantiza Pemex producción de crudo Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (09 mayo 2013).- La producción de crudo ya no está en declive, por el contrario se registra un crecimiento, pues hay una sustitución de reservas superior al 100 por ciento y el plan de negocios de la paraestatal plantea llegar a los 3 millones de barriles diarios para el 2018, aseguró Emilio Lozoya Austin. "Contra los pronósticos, la producción se mantiene estable desde el 2009. Tenemos más de 30 años de producción potencial en reservas totales", destacó el director general de Pemex en un comunicado enviado a la BMV. P.C. PEMEX, producción Prevén menor PIB en primer trimestre Por NEGOCIOS / Staff (Otra) México (09 mayo 2013).- La economía mexicana habría crecido 1.3 por ciento en el primer trimestre, en lugar del 1.5 por ciento estimado previamente, estimó la correduría Bank of America Merrill Lynch. En un reporte, la firma recordó que la Secretaría de Hacienda también recortó su estimación de crecimiento a uno por ciento para los primeros tres meses del año, menor al estimado del consenso de 2.46 por ciento. Consideró que la cifra es consistente con los resultados negativos en la producción industrial, inversión, remesas y ventas minoristas en los meses recientes, o lo que llamó el "pequeño bache" en la economía mexicana. P.C. PIB, crecimiento económico Sube inflación china Por Notimex Beijing China (09 mayo 2013).- La Oficina Nacional de Estadísticas de China (BNE) informó hoy que la inflación en abril subió 2.4 por ciento interanual, y tres décimas arriba del 2.1 por ciento de marzo anterior. La entidad atribuyó el alza al alto costo de los alimentos que atribuyó a fenómenos

meteorológicos, señaló un despacho de la agencia Xinhua. La cifra se ubicó una décima por encima de las previsiones del mercado, precisó el reporte. Comparado con el mismo mes del año pasado, los precios de los alimentos cayeron 4 por ciento en abril, y los correspondientes a las verduras subieron 5.9 por ciento. El Índice de Precios al Productor (IPP), que mide la inflación de la venta al por mayor, cayó 2.6 por ciento en abril, en línea con los 14 meses consecutivos de reducción y el resultado más bajo obtenido en los últimos seis meses. China tiene el objetivo de mantener la inflación anual en torno al 3.5 por ciento este año. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. China, inflación Anticipan otra recesión en eurozona Por Reuters Frankfurt Alemania (09 mayo 2013).- La economía de la eurozona va camino a contraerse este año, indicó una encuesta del Banco Central Europeo publicada hoy, rebajando pronósticos previos y fortaleciendo el caso para que el BCE aplique más acciones de política monetaria. La última encuesta a expertos en previsiones económicas (SPF, por su sigla en inglés) del BCE -una muestra de 53 economistas, académicos y otros profesionales dedicados a las proyecciones realizada del 16 al 19 de abril- señaló una contracción del 0.4 por ciento para este año. P.C. eurozona, recesión, crisis Aumenta a 27% desempleo en Grecia Por AFP Atenas Grecia (09 mayo 2013).- El desempleo sigue su camino inexorable en Grecia y afectaba al 27 por ciento de la población activa en febrero, contra el 21.9 por ciento hace un año y el 26.7 por ciento en enero, anunciaron este jueves las autoridades griegas. Sin embargo, dos tercios de los jóvenes entre 15 y 24 años no escolarizados (64.2 por ciento) buscan empleo, contra el 54.1 por ciento en febrero de 2012. Un 36.2 por ciento de la población de entre 25-34 años buscaba empleo, frente al 29 por ciento de febrero de hace un año. En febrero, el número de personas que tenían empleo se elevaba a 3.568 millones, y los que buscaban una plaza era de 1.32 millones, según Elstat. En total, 270 mil 766 personas han perdido el empleo entre febrero del año pasado y febrero de 2013 (+7.1 por ciento) y 28 mil 650 con relación a enero del 2013. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Grecia, desempleo, economía mundial Importa Pemex menos gas pero más caro Por Alejandra López Cd. de México México (09 mayo 2013).- En abril, las primeras importaciones de gas natural licuado superaron las expectativas de compra a 21 dólares el millón de BTUs y Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB) lo compró a 22.45 dólares, según la resolución 158 de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). Además, la paraestatal no logró contratar los embarques suficientes para internar el gas natural a través de la terminal de Altamira y por ello sólo suministrará la mitad del faltante en los ductos mexicanos de 100 millones de pies cúbicos diarios. P.C. PEMEX, importaciones, gas natural El Universal Reforma financiera apoyará economía Alberto Verduco y Francisco Resendiz | El Universal La reforma financiera promoverá un mayor desarrollo sano y sólido del sector bancario, lo cual contribuirá al crecimiento de la economía nacional y en beneficio de la población, destacó el Pacto por México. De acuerdo con el proyecto de reforma que ahora analizará, discutirá y eventualmente aprobará el Congreso de la Unión, el principal objetivo de la iniciativa es incrementar el crédito y que sea más barato, esto a través de una mayor competencia en el sistema, lo cual generará mejores servicios, tasas más atractivas y la posibilidad de que los usuarios tengan mayor libertad para escoger los distintos productos financieros. P.C. reforma financiera Se disparan capitales golondrinos Ricardo Jiménez | El Universal La entrada de capitales golondrinos al país se dispara. En lo que va del año la inversión especulativa foránea ascendió a 16 mil mdd cifra 7% mayor a la registrada en el mismo periodo del año anterior. Este creciente dinamismo del flujo ha traído como consecuencia un fortalecimiento del tipo de cambio para ubicarse cerca de los 12 pesos por dólar. La mayor apreciación del peso se ha convertido en un factor de preocupación para las autoridades como para el sector empresarial, en particular para los exportadores. La baja de tasas a nivel mundial genera fuertes excedentes de liquidez, los cuales buscan buenas alternativas de inversión, entre las que se encuentran México y Brasil que ofrecen rendimientos nominales de 4.5% y 8% respectivamente, tasas superiores al 1.5% que paga el mercado de EU, o el 1.7% europeo. P.C. inversión Da mil 517 mdp Sectur a estados Eduardo Camacho | El Universal Recursos por mil 517 millones de pesos ha impulsado la Secretaría de Turismo (Sectur) a favor de 15 estados del país a través de la firma de Convenios de Coordinación en Materia de Otorgamiento de Subsidios. Claudia Ruiz Massieu, titular de la dependencia federal, hasta el momento, ha comprometido 758.5 millones de pesos (mdp) y la otra mitad para completar el monto total, correrá por parte de los gobiernos estatales, quienes colaborarán con el 50% del recurso asignado a cada estado. P.C. Sectur, turismo El euro se fortalece ante dólar Redacción | El Universal En el mercado de divisas mundial, el euro registró un mayor fortalecimiento con respecto al dólar estadounidense, al mostrar hacia el final de las operaciones un precio de 1.3154 euros, luego de reportar Alemania un dato económico positivo. En ese sentido, la moneda europea presentó un máximo de una semana frente al dólar y un techo de más de dos semanas contra el yen en las negociaciones de ayer, tras un dato positivo alemán que alivió temores sobre la mayor economía de la zona euro y bajó la expectativa de un recorte de tasas en el corto plazo. P.C. tipo de cambio, euro Se beneficiará a pymes, consideran empresarios Eduardo Camacho | El Universal Idefonso Guajardo, secretario de Economía, aseguró que de aprobarse la iniciativa de Reforma Financiera, se beneficiará a las pequeñas y medianas empresas con préstamos con tasas más bajas y así alcanzar una mayor competitividad. "Lo deseable es que se preste lo máximo posible. Lo inaceptable es que hoy en día, sólo 15% de las pymes reciben financiamiento cuando en el resto del mundo es más alto y estamos muy por debajo de Chile y Brasil", precisó el funcionario. Por lo anterior instó a incentivar el crédito, mejorar el esquema de garantías y garantizar la competencia entre las instituciones bancarias tras presentarse las iniciativas que modifican muchos aspectos de instituciones bancarias y la ley mercantil. P.C. pymes, reforma financiera El Economista Euro retrocede tras dos días de ganancias Reuters Nueva York - El euro caía contra el dólar este jueves luego de dos sesiones de ganancias, afectado en parte por una subasta de bonos españoles más débil a lo esperado que sirvió como un recordatorio a los inversionistas de que el panorama para las naciones más débiles de la zona euro sigue siendo incierto. La demanda de dólares también aumentó tras datos que mostraron que los pedidos iniciales de beneficios por desempleo en Estados Unidos cayeron a mínimos en más de cinco años. Los rendimientos de los bonos españoles subían este jueves ante la especulación de que el país está planeando un acuerdo sindicado de financiamiento en el corto plazo, sugiriendo que podría haber un gran suministro de deuda en un breve periodo de tiempo. P.C. tipo de cambio, euro Bolsas de Europa caen por toma de

beneficios Reuters Londres - Las acciones europeas cerraron en baja este jueves por una toma de beneficios tras los recientes avances en los sectores defensivos, pero encontraron un soporte técnico para mantener intacta la tendencia alcista no muy lejos de máximos de varios años. El índice Euro STOXX 50 de las principales acciones de la zona euro cayó 0.4%, a 2,774.96 puntos, retrocediendo desde máximos de casi dos años pero hallando soporte en una línea de tendencia alcista desde los mínimos tocados el 18 de abril. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Precio del petróleo baja por amplio suministro mundial Reuters Londres - El crudo Brent caía este jueves debajo de los 104 dólares por barril pues un aumento de las existencias de combustible y el debilitamiento de la demanda apuntaban a un creciente superávit de petróleo en todo el mundo. Los inventarios estadounidenses de crudo subieron a un nuevo récord la semana pasada porque la producción doméstica siguió incrementándose, dijo el miércoles la Administración de Información de Energía de Estados Unidos. La administración proyecta que los mercados globales del petróleo estarán bien provistos este año y el próximo debido al freno de la demanda y los rápidos incrementos de la producción, particularmente en Estados Unidos. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Banxico se mantendrá vigilante de los precios: Carstens Edgar Juárez / El Economista El Banco de México estará vigilante del comportamiento de los precios luego del alza registrada en abril en la inflación general, advirtió Agustín Carstens Carstens, y reconoció que los principales riesgos para un alza son las contingencias sanitarias, el cambio climático y otras políticas gubernamentales como el aumento en el transporte. El banquero central reconoció que el alza en la inflación general registrada en abril se debió a algunos choques no esperados en productos agropecuarios como el pollo y el huevo, además al repentino aumento a las tarifas del transporte público en el Distrito Federal. P.C. Banco de México, precios, inflación Reforma financiera, ambiciosa pero atinada: Ortiz Notimex El presidente del Consejo de Administración de Grupo Banorte, Guillermo Ortiz Martínez, consideró que la reforma financiera presentada la víspera es muy ambiciosa pero muy atinada, sobre todo en materia de banca de desarrollo. Señaló en entrevista radiofónica que aunque la banca en el país es muy sólida y sus niveles de penetración han mejorado, no se ha llegado a las cifras previas a la crisis, pues se presta muy poco, con altas tasas de interés y no abarca a todos los sectores. P.C. reforma financiera Desempleo no da tregua a los griegos AFP Atenas.- El desempleo sigue su camino inexorable en Grecia y afectaba al 27% de la población activa en febrero, contra el 21.9% hace un año y el 26.7% en enero, anunciaron este jueves las autoridades griegas. Sin embargo, dos tercios de los jóvenes entre 15 y 24 años no escolarizados (64.2%) buscan empleo, contra el 54.1% en febrero de 2012, y más de un tercio de entre 25-34 años (36.2% contra el 29% hace un año). P.C. Grecia, desempleo La Jornada Sube inflación anual 0.45%, se ubica en 4.65, reporta el Inegi Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. La inflación anual de abril alcanzó un incremento anual de 4.65 por ciento, la tasa de elevación más alta en cuatro años, impulsada nuevamente por alzas en los precios de alimentos agropecuarios y del transporte público, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con el alza de precios de abril, la inflación anual de este mes fue superior a la de 4.25 por ciento registrada en marzo precedente y alcanzó un nivel 36 por ciento más alto en comparación al que tuvo en abril de 2012, cuando los precios crecían a una tasa anual de 3.41 por ciento. P.C. INEGI, inflación Tocaré fondo economía española este año; en 2014 repuntará 0.9 por ciento: BBVA Notimex Madrid, La economía española tocará fondo este año con una caída de 1.4 por ciento, e iniciará un "moderado crecimiento" en 2014, cuando repuntará 0.9 por ciento, indicó hoy BBVA Research. En el más reciente informe "Situación de España", la entidad precisó que 2014 será positivo por la mejora de las condiciones financieras, el menor el costo de financiamiento, política fiscal menos restrictiva y funcionamiento "más eficiente" del mercado laboral. P.C. España, crisis, indicadores económicos A la baja, dólar y euro en bancos de la capital mexicana Notimex México, DF. Al inicio de la jornada cambiaria, bancos de la capital mexicana ofrecen el dólar hasta en 12.15 pesos y el euro en 15.92 pesos, 10 y 24 centavos por debajo del cierre anterior, respectivamente. Las menores cotizaciones a la compra son de 11.54 pesos para la divisa verde y 15.29 pesos para la moneda europea, en ese orden; el yen por su parte se vende hasta en 0.123 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar, euro El País La producción industrial española estabiliza su caída en febrero EFE Economía Madrid 9 MAY 2013 - 09:05 CET1 El índice de producción industrial (IPI) moderó con fuerza su desplome en marzo hasta un negativo 0,6%, cuando en febrero bajó un 6,9%, en términos corregidos de efecto calendario. Esto es, la diferencia en el número de días hábiles que presenta un mes en los distintos años. El exiguo recorte del 0,6% es su mejor dato en los últimos 19 meses. El dato de marzo llega, sin embargo, un poco tarde. El mismo Instituto Nacional de Estadística que ha publicado el IPI ya ha adelantado el balance del PIB en el primer trimestre. Según un avance, la economía española moderó su ritmo de caída al 0,5% en el primer trimestre frente al cierre de 2012, tres décimas menos que en el periodo anterior. P.C. sector industrial, producción